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2021～2022 年度会長方針 「奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために。そして もっと元気なクラブになろう。」
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第1601 回例会　2022 年２月 16日（水）

次回３月９日のプログラム
理事会　11：15～12：00
例　会　12：30～13：45
クラブフォーラム

前回第1600回[2022年２月９日]
ソングリーダー 浅原　英明会員

冬景色・ロータリーソング

幹 事 報 告
１　正会員全員の方々から、下期会費が納入になり
ました。領収書をお受け取りください。
２　コロナワクチン接種状況をお知らせください。
　　ホテルの責任者と事務局で確認します。
３　「ロータリーの友手帳」（暦：７月‐６月）の
購入案内有り。
４　食事のメニューについて、ご希望をお知らせく
ださい。

■ゲスト
米山奨学生� トウ　エツカン様

■ビジター
東京池袋ロータリークラブ・PG
� 鈴木　孝雄様

本日のプログラム
36周年記念家族例会　
登　録　17：00～17：30
開　会　17：30～
36周年記念家族例会　18：00～

会 長 報 告
１　コロナ感染防止に万全の対策をして例会開催を
続けます。皆様には体調管理の上、無理の無い範
囲で例会出席を！
２　16日の36周年記念の夜間家族例会は、会員皆
様のご家族と一緒に和やかな例会にしたいと存じ
ます。
３　地区より留学生ホストクラブの指名をいただき
ました。
　　今後、小泉次年度会長とも詳細について検討し
ます。

委 員 会 報 告
地区大会について　稲川委員長
　本日ホテルニューオータニにておおまかな話し合
いを行ってきました。皆様にお願いがありまし
て、５月30日（月）15時から本部が設置されま
すので、出来るだけ多くの方に集まって頂き次の
日の備品関係のチェックを行って頂きたいと思い
ます。５月31日（火）スタッフは８時集合にな
る予定ですので、ご協力をお願い致します。

■出席報告

会　員 出席算入
会員数 出席数 欠席数 出席率

24名 20名 10名 14名 50％

■ニコニコBOX
第1600回（２月９日） 2021-22累計

１名 5,000円 74名 417,500円

ニコニコBOXコメント
＜指定ニコニコ＞
櫛田会員（職業奉仕委員会）／抗原検査キット購入
などの奉仕活動が活発になりますようお祈り申
し上げます。

4月の
  例 会
　　スケジュール

４月６日【1604】
理事会　11：15～ 12：00
例　会　12：30～ 13：45
クラブ協議会：次年度会長方針
�
４月13日【1605】
例　会　12：30～ 13：45
池袋との合同例会（豊島東主催）④　
卓話⑦　対馬ルリ子様
�
４月20日【1606】
例　会　12：30～ 13：45
クラブフォーラム：

３月２日・３日地区大会は延期となりました
ので休会と致します。



■クラブフォーラム
　ホームミーティング報告
クラブ奉仕委員会　榊原委員長
今回HMは行いませんでした。現在多額のニコ
ニコがあります。ニコニコは、委員会の指定が無
ければ全部クラブ奉仕に入る仕組みになっていま
す。今後合併するにあたってどうしていくのかが
難しい問題です。その一部は、錦華学院や豊島子
どもWAKUWAKUネットワークへの寄付が決
まりました。他の奉仕活動で不足する分について
は、クラブ奉仕委員会へお話を頂ければ、理事会
での協議後に拠出する事になると思います。鈴木
基金も合併にあたり、基金として引き継がれると
思います。これを機会に名前を変えて、別の基金
という形でクラブ奉仕の残りもそちらに入れて、
今後活用して頂きたいと思います。

SAA委員会　細田委員長
いつも例会では皆様にお世話になり、ありがとう
ございます。２月７日（月）12時からホテルメ
トロポリタン25階オーヴェストにてHMを行い
ました。SAAは会員皆さんが委員となっており
ますのでどなたでも参加して下さるようお知らせ
をしましたが、当日は他委員会と一緒に開催しま
した。ニコニコについて検討しましたが、SAA
では今のところ使い道はありません。

職業奉仕委員会　衣笠委員長
２月１日（火）に開催し、ニコニコをどうするの
か、クラブの予算、今後の活動について話し合い
ました。１月29日（土）に錦華学院で、低学年
向けに「命の尊さ」を助産師さんにお話して頂く
セミナーを開催予定でしたが、コロナにより延期

になりました。今後について武内会員から、安心
して例会に出席できるよう抗原検査キットを購入
したらどうかとのご意見を頂きました。武内会員
が安く購入できるとの事です。この件は理事会に
て承認を頂きました。運営にあたって少しでも皆
さんに安心して頂ければと思います。

社会奉仕委員会・公共イメージ向上委員会
� 佐藤（久）副委員長
１月26日（水）にＨＭを開催しました。今回は
社会奉仕委員会と公共イメージ向上委員会と合同
で行い、ニコニコの予算、奉仕活動、広報活動、
増強活動について話し合いました。奉仕活動につ
いて職業奉仕は重要で仕事の中で奉仕活動のアイ
デアを出す、広報活動ではロータリークラブの認
知度をどう上げるか、増強活動ではロータリーク
ラブは敷居が高いのでどう下げるかなどを話し合
いました。

国際奉仕委員会・青少年奉仕委員会・増強委員会
� 廣内委員長
２月７日（月）12時からホテルメトロポリタン
25階オーヴェストにて国際・青少年・増強・
SAA委員会と合同でHMを行いました。地区大
会が延期になりましたが、海外から入国が可能に
なりますと台湾からも出席出来ると思います。国
際大会もテキサスで行えることを願っています。
青少年では、トウエツカンさんが活発に活動をし
てくれて、中国語講座も助かりました。もし可能
であれば、トウさんが帰国する前に送別会を行い
たいと思います。増強では、予算があれば、６月
のチェンジオーバーナイトに今まで在籍していた
会員へ案内状を出したいと考えています。

「ロータリーの友」
榊原会員

　1975年以来値上が
りをしなかった「ロー
タリーの友」が220
円 か ら275円（７月
から）となります。手
間をかけて作っていま
すので、ご理解を頂
き、是非読んで頂きた
いと思います。

ロコモ体操 武内潔会員

　年齢を重ねますと唾液の量
も減ってきて、誤嚥性肺炎の
原因となります。30秒計り
まして唾液を何回飲み込める
かテストしたいと思います。
３回以下は危険です。８回の

方はかなり優秀です。指で唾液線等を刺激して、今
後抗原検査等で唾液を出す必要がありますので皆さ
ん頑張ってマッサージを行って下さい。


